

Compte rendu du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)

Samedi 11 février – 10h

Présents : Violette Piquemal, Eliot Saez-Jimenez, Liana Rakotoniaina, Axel Bareille, Lilou Collin, Matthieu Maire, Jade Lamotte, Romann Helj, Eliane Obis et Aurélie Toussaint

Excusés : Sacha Thénault, Etana Le Borgne, Charlie Deschamps-Montaut, Arthur et Jules Duclay

Absents : Hugo Doubrovine, Leanne Normand, Chloé Malher, Ethan Faëlla-Accarias, Moera Macarty, Maxence Messenger, Chiara Pomarède,

1 – Ordre du jour

Etant peu nombreux, un seul groupe a été monté.

Rappel de ce qui a été dit à la dernière réunion aux personnes absentes.

Cette réunion sera essentiellement sur la commémoration du 8 mai. Pour rappel aux absents, il leur a été demandé de réfléchir à une action qu'ils pouvaient mener afin de rendre hommage à ceux ayant combattu et aux victimes. Il leur a été souligné qu'il était important qu'ils participent à ce genre d'évènements étant les représentants des jeunes sur la commune et que leurs étaient attendues.

Ils ont alors décidé de faire deux affiches : l'une avec des chiffres marquants et l'autre avec une citation qu'ils appréciaient, ils les tiendront durant la petite marche qui aura lieu entre la mairie et le monuments aux morts. Ils dessineront en prime des illustrations représentant la liberté et la paix.

Avant de commencer les affiches, il leur a été annoncé que le conseil départemental organisait pour la première fois un rassemblement de Conseil des Jeunes de la Haute-Garonne le samedi 25 mars et qu'il fallait maximum 5 jeunes élus. Il a été annoncé que malheureusement Aurélie ne pourrait y aller suite à un empêchement personnel mais qu'il était important qu'ils y aillent

pour découvrir ce que faisait les autres CMJ, rencontrer d'autres élus, voir ce qu'ils pourraient changer ou améliorer dans notre CMJ. Les dates d'inscription finissant avant le retour des vacances scolaires, il fallait leurs réponses avant les vacances scolaires.

2 – Travaux sur affiche

Tout d'abord, ils ont écrit au tableau ce qu'ils souhaitaient mettre comme chiffres (Entre 60 et 70 millions de morts ; 58% de civils dont 1.6 millions d'enfants) ainsi que trois citations :

- 1 - *L'humanité devra mettre un terme à la guerre ou la guerre mettra un terme à l'humanité.* JFK
- 2- *On ne fait pas la guerre pour se débarrasser de la guerre.* Jean Jaurès
- 3 - *La guerre apprend à tout perdre et à faire de nous ce qu'on était pas.* Albert Camus

Résultat du vote :

1 - 6 votes

2 - 2 votes

3 - 5 votes

Il leur a été rappelé que les affiches ont pour but d'être lu de loin et donc elles devaient être écrit assez gros pour pouvoir être vu.

Ils ont alors décidé à l'unanimité d'utiliser la troisième citation.

Ils se sont ensuite répartis en deux groupes afin de créer les affiches. Ils ont d'abord tracé des lignes puis écrit en gros. Quand les écritures furent finies, ils ont illustré les affiches.

Ils ont choisi le texte Poème pour la paix par la Fondation Graine de Paix, proposé par Mme Obis. Aurélie imprimera la feuille pour la prochaine fois.

Il leur a été demandé de chercher des énigmes pour la prochaine réunion et de ne pas oublier d'envoyer leurs réponses pour le samedi 25 mars.

